

Beschlussauszug aus der Sitzung des Sozial- und Kulturausschusses der Stadt Klütz vom 03.03.2022

Top 3 Einwohnerfragestunde

Der Mietvertrag für das „weiße Haus“ wurde dem KCC gekündigt. Der Auszug des Vereins und die Einlagerung der Möbel sind bereits abgeschlossen.

Es bleibt zu klären, wo der Verein zukünftig trainieren und seine Veranstaltungen abhalten kann.

Der Bürgermeister teilt nach Rücksprache mit der Schule mit, dass der KCC in der Aula trainieren darf. Es bleibt noch zu klären, ob der Faschingsverein die Sporthalle für die Veranstaltungen nutzen kann (Kosten für den Fußboden, Förderstatus der Sporthalle, Lage im Wohngebiet).